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Vivez chaque jour comme le dernier, et un jour vous aurez raison !
Willie Nelson
En spiritualité, l'évidence n'a jamais eu beaucoup d'attrait, 
peut-être parce que nous nous tournons vers la spiritualité à la 
recherche d'un autre type de réalité. Gurdjieff a dit que la 
plupart des prières sont un appel à Dieu pour faire que 2+2=5. 
Nous pouvons passer nos vies à attendre passivement ce miracle. 
Beaucoup de gens le feront à moins que la désillusion ne 
s'installe en premier.
Cinq est un nombre important pour l'ésotériste parce que c'est le 
nombre de l'individualité, et l'individualité est quelque chose 
que nous devons nous procurer par nous-mêmes.
Les paramètres par défaut pour un être humain sont les quatrièmes 
sous-plans: - mental, émotionnel et physique (du plan Physique 
Cosmique). La première étape décisive sur le chemin spirituel se 
met en place par l'autodiscipline et l'autoresponsabilité, lorsque
nous accédons aux 5e sous-plans. Cela permet au corps Égoïque de 
se former. À partir de ce moment, nous avons une opportunité 
spirituelle. C'est 4+1=5.
Vivez chaque jour comme si c'était le dernier est la vraie sagesse
même si nous ne l'assimilerons pas tous dans le même esprit ou 
n'obtiendrons pas le même résultat en y prêtant attention. Passer 
notre dernier jour au lit avec une caisse de bière et de la 
vaisselle sale sur toutes les surfaces est certainement à côté de 
la plaque, tout comme remplir la journée avec tout ce que nous 
pouvons y entasser. Le professeur de Carlos Castaneda l'a dit 
ainsi : Que la mort soit votre conseiller: ce qui signifie 
utiliser la discrimination pour évaluer tout ce que nous nous 
proposons de faire face à la perspective de la mort, puis décider 
si cela rendra justice à nos vies dans ce qui pourrait être notre 
dernier jour sur terre.
Nous vivons des temps inconfortables, et ils le deviendront encore
plus à mesure qu'un cycle largement méconnu de Pluton arrive à son
terme dans le signe du Verseau.
Depuis 1799-80, en partant des Poissons, le signe qu'il gouverne 
ésotériquement, Pluton a parcouru onze signes du Zodiaque et est 
maintenant dans la dernière étape de ce voyage, étant entré dans 
le Verseau ce mois-ci. (Zodiaque Tropical février 2023).
Le Verseau est le signe de la synthèse.
Dans Un Traité sur le Feu Cosmique, le Maître DK commente ainsi 
l'énergie du Verseau : "La forme d'expression la plus dense sur le
plan physique n'est après tout qu'une forme de synthèse ; tout 
comme la forme d'expression la plus rare sur le plan le plus élevé
n'est qu'une unité ou une synthèse d'un genre plus fin. L'une est 
la synthèse de la matière, et l'autre la synthèse de la vie. "
Alors que le cycle touche à sa fin, Pluton prend en charge et 
bouleverse les synthèses matérielles existantes. L'expression la 
plus complète possible dans le cycle a été réalisée.le Schème lui-
même relève de la Loi de la Mort. 
Ici encore le Maître DK dit : « Dans un sens cosmique et par 
analogie, c'est la Loi qui régit l'entrée de Pralaya à la fin d'un
système. C'est la Loi qui brise la croix du Christ Cosmique et 
place la forme du Christ dans le tombeau pour une période de 
temps.



Nous ne parlons pas du niveau Cosmique dans cet article ; nous 
parlons de notre bas niveau dans les Trois Mondes (c'est-à-dire 
les 4e sous-plans - mental, émotionnel et physique sur lesquels 
nous sommes nés) et de la fin d'un cycle qui est une 
correspondance inférieure du schéma Cosmique. Ce correspondant 
inférieur est celui dans lequel Pluton fait son travail sur 
environ 250 ans (En termes d'expression humaine de valeurs 
nouvelles et différentes, 50 années supplémentaires devraient être
ajoutées à ce chiffre pour permettre à une génération née au début
d'un nouveau cycle d'atteindre l'âge adulte et laisser sa marque.)
Le Christ est bel et bien dans son tombeau maintenant que nous 
nous détournons de la religion vers la nature, voire vers rien du 
tout. La nature peut nous calmer et nous apaiser ou, à travers ses
défis, elle peut nous forcer à un plus grand respect de la vie sur
notre planète, mais la nature n'a pas de modèle pour aider notre 
évolution spirituelle car celle-ci ne l'intéresse pas. 
La nature nous fournit des corps physiques pour vivre et nous 
reproduire sur les 4e sous-plans du plan Physique Cosmique. Elle 
s'empare de notre substance éthérique à la mort. Nous faisons 
simplement partie de l'écosystème de notre planète et elle ne 
s'intéresse pas plus à nous que cela. 
Si toute une génération passe son temps à se promener comme des 
morts-vivants, agrippée à ses téléphones et bloquant consciemment 
ou inconsciemment ce qui se passe autour d'elle, cela ne fait 
aucune différence pour la Nature car la récolte éthérique, 
rassemblée et envoyée sur la lune à la mort, sera identique mais 
avec moins de lutte. Très sympa tout ça.
Lorsque Pluton était pour la dernière fois dans le signe du 
Verseau, au cours des deux dernières décennies du XVIIIe siècle, 
on parlait alors de droits et les droits sont quelque chose pour 
lequel nous nous battons.
La Guerre d'Indépendance Américaine s'est terminée lorsque Pluton 
était en Verseau et qu'un nouvel ordre fut créé. En Europe, 
pendant ce temps, la Révolution française a suivi son cours et a 
finalement amené Napoléon au pouvoir. Après avoir reniflé l'air et
senti l'odeur de la faiblesse et de la pourriture dans le corps 
politique de l'Europe, il lança ce que nous connaissons maintenant
sous le nom des Guerres Napoléoniennes. Les anciens régimes 
tombèrent.
Une estimation sobre met à 3 millions le nombre de ceux qui furent
tués en combattant durant les Guerres Napoléoniennnes. Ce chiffre 
n'inclut pas ceux qui sont morts de maladie et de famine en temps 
de guerre. Mais ceux qui ont survécu aux années de troubles sont 
devenus partie intégrante d'une Europe nouvellement configurée, 
dont les structures juridiques ont survécu longtemps après la mort
de Napoléon et ont représenté le nouvel ordre.
L'heure de naissance acceptée pour Napoléon est 11h00, même si je 
la mettrais juste un peu plus tôt, en situant le degré Ascendant 
dans les tout derniers degrés de la Balance, le signe qui, à 
travers son maître ésotérique Uranus, se relie au Verseau pour 
amener le Rayon VII dans notre système planétaire. 
De plus, la connexion monadique de Napoléon passait par la planète
Uranus. C'était un homme conçu pour la fin d'un cycle : renverser 
l'ordre ancien et semer les graines du nouveau. Par son Ascendant 
Balance, Napoléon, comme Hitler un siècle plus tard, savait 
intuitivement comment configurer les hommes pour puiser de 
l'énergie à la manière dont les magiciens utilisent les symboles. 



Une heure de naissance légèrement antérieure place également 
Saturne en Maison X, ce qui est associé à des chutes du genre de 
celles que Napoléon et Hitler ont connues. Chacun est de son temps
et a son temps.
Notre cycle actuel, qui touche maintenant à sa fin, implique une 
population mondiale sensiblement plus importante que le précédent,
ce qui crée une synthèse matérielle de plus grande densité. Cela 
signifie une plus grande secousse dans la phase de clôture. Durant
ce processus et tandis qu'apparaissent de timides nouveaux 
commencements à partir de ce qui sera, à coup sûr, des cendres 
détrempées, il peut sembler que nous n'avons pas grand-chose à 
attendre. 
Mais rien n'a changé. Certes, nous aurions pu faire beaucoup de 
choses différemment, individuellement et collectivement, mais la 
famille humaine ne s'est pas trompée dans l'absolu. Nous avons 
toujours la même opportunité que nous avons eue à une époque qui, 
rétrospectivement, semble plus colorée, prospère et gracieuse.
La nature nous fournit des corps physiques pour vivre et nous 
reproduire sur les 4e sous-plans. C'est l'accord de base pour la 
famille humaine; l'opportunité de notre vie se crée en nous 
lorsque nous apprenons à vivre et à gérer l'énergie pour nous 
élever à partir de l'endroit où nous sommes établis. Nous écartons
cette opportunité quand, intellectuellement, nous nous moquons des
traditions spirituelles qui détiennent cette connaissance. 
Regardez au-delà des présentations dont beaucoup peuvent sembler 
datées, mais le message, lui, ne l'est pas. La raison d'être de 
tous les grands systèmes religieux du monde est d'élever les 
vibrations grâce à la gestion de l'énergie.
Dans le monde WASP (protestants blancs anglo saxons)on parle 
maintenant de "ce à quoi l'on a droit" pas de droits. Lorsqu'il 
s'agit de "ce à quoi l'on a droit" on ne s'attend pas à devoir 
prendre ses responsabilités et à combattre le plus grand ennemi de
tous: l'INERTIE. 
"Ce à quoi l'on a droit" nous ramène à 2+2=4 et nous laisse dans un
état de vulnérabilité passive, en attente d'un miracle.
Parents, apprenez à vos enfants à vivre dans le monde matériel et 
non à s'enfuir dans le cyberespace. Il n'y a pas d'opportunité 
pour eux là-bas. Donnez l'exemple. Nous partons de là où nous nous
tenons, et c'est ici, sur le quatrième plan matériel. 
Nous avons besoin d'une vie inédite qui nous engage physiquement, 
émotionnellement et mentalement pour savoir si nous devons saisir 
notre opportunité : 4+1=5
Vivez chaque jour comme le dernier, et un jour vous aurez raison !
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